

Komunikasi Sosial dengan Komponen Masyarakat, Dandim 1402/Polman Sampaikan Ketahanan Nasional

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Sep 14, 2023 - 13:28



Polman,- Kodim 1402/Polman menggelar komunikasi sosial dengan komponen masyarakat Polewali Mandar yang mengangkat tema "Moderasi Beragama Dan Tantangan Polarisasi di Indonesia" berlangsung di Baruga Mammesa Kodim 1402/Polman, Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat. Kamis (14/9/2023).



Kegiatan tersebut diikuti oleh perwakilan kemenag, FKUB, KPUD, Bawaslu Polman serta para Tokoh Agama, Masyarakat, Adat dan Pemuda di wilayah kabupaten Polewali mandar.

Dalam sambutannya, Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gufta Panjaitan, S.Sos, Menyampaikan terima kasih dan selamat datang kepada tamu undangan yang hadir pada kegiatan komunikasi sosial ini.

"Kegiatan komunikasi sosial ini merupakan wahana silaturahmi untuk membina hubungan baik antara kodim dengan komponen masyarakat yang ada di Polewali Mandar," Bebernyanya.

Lanjut dijelaskan Dandim, Kegiatan ini untuk merawat komunikasi dan koordinasi lintas sektoral dengan Pemerintah daerah dan para tokoh untuk membina kesatuan di daerah yang bermuara kepada ketahanan nasional.



"komunikasi sosial ini sangat penting berkaitan dengan tugas kodim selaku komando kewilayahan yang mencakup semua aspek mulai dari ideologi, politik, sosial, budaya, hukum dan keamanan." Ungkapnya.

Dihadapan para tamu undangan, Lulusan Akmil 2003 itu menyampaikan bahwa, tugas kodim sangat kompleks sehingga hal itu perlu disampaikan berulang agar masyarakat memahami keterlibatan Anggota TNI khususnya Babinsa dalam sendi kehidupan masyarakat di daerah.

Salah satu contoh masalah ketahanan pangan, Menurut Dandim, Tercapainya ketahanan pangan berakibat langsung pada terwujudnya stabilitas sosial dan ekonomi masyarakat di daerah sebagai basis ketahanan nasional.

Itulah pentingnya kerjasama yang sinergi dengan seluruh komponen masyarakat maupun aparat pemerintah yang lain agar mampu mengantisipasi setiap potensi kerawanan yang mungkin timbul, serta melakukan langkah-langkah pencegahan dan penanganan secara tepat demi tercapainya ketahanan nasional. Pungkasnya. (Zik).